

# GUIDE loisirs

## Services de loisirs en français

Tous les programmes énumérés ci-dessous sont donnés en français seulement.

All programs listed below are held in French only.

### Danse/Ballon chasseur • De 6 à 12 ans

Mettez-en plein la vue! Nous nous pencherons cette semaine sur certains mouvements hip-hop, jazz et créatifs. Nous pourrions même y ajouter du ballet, selon l'intérêt existant. Ce camp convient aussi bien aux débutants qu'aux danseurs chevronnés. Nous allons aussi couvrir plusieurs variations du populaire ballon chasseur. Donc, soyez aussi prêts à attraper le ballon! Chaque jour se terminera par une baignade. Le dernier jour du camp, nous présenterons un petit récital aux parents afin de leur montrer ce que nous avons appris.

**École Minnetonka School • 200, rue Minnetonka**  
**Du 4 au 7 juillet**  
De 9 h à 16 h

### Dance/Dodgeball • 6-12 years

Get ready to strut your stuff! This exciting week will cover some Hip Hop, Jazz, and creative movement. We may even include some ballet depending on participant interest. This camp is great for beginners or the experienced dancer! We'll also cover several variations of the ever-popular game of dodgeball. So, get ready to dodge some balls too! Each day we'll cool off with a swim, and the final day of camp we'll have a small recital for parents to celebrate what we have learned..

**Minnetonka School • 200 Minnetonka St.**  
**July 4-7**  
9 a.m.-4 p.m.

### Camp de gymnastique récréative

Favorise l'acquisition de techniques de gymnastique et le conditionnement physique. Acquisition progressive de techniques à l'aide d'une variété d'appareils et d'exercices. L'accent est sur le plaisir.

**De 3 à 5 ans**  
**Centre de loisirs de Fort Rouge • 625, rue Osborne**  
**Du 17 au 21 juillet • Du 31 juillet au 4 août**  
Matin : De 9 h à midi • Après-midi : De 13 h à 16 h

**De 6 à 12 ans**  
**Centre de loisirs de Fort Rouge • 625, rue Osborne**  
**Du 10 au 14 juillet • Du 24 au 28 juillet**  
Matin : De 9 h à midi • Après-midi : De 13 h à 16 h

### Recreational Gymnastics Camp

Promotes the acquisition of gymnastic techniques and physical conditioning. Gradual acquisition of techniques using a variety of devices and exercises. The focus is on fun.

**3-5 years**  
**Fort Rouge Leisure Centre • 625 Osborne St.**  
**July 17-21 • July 31-August 4**  
Morning: 9 am-Noon • Afternoon: 1-4 pm

**6-12 years**  
**Fort Rouge Leisure Centre • 625 Osborne St.**  
**July 10-14 • July 24-28**  
Morning: 9 am-Noon • Afternoon: 1-4 pm

Inscription : Appelez le **311** ou visitez [winnipeg.ca/loisirsenligne](http://winnipeg.ca/loisirsenligne).  
Registration: call **311** or visit [winnipeg.ca/leisureonline](http://winnipeg.ca/leisureonline).

